

## Acecha al mundo otra crisis alimentaria (Reforma 24/11/10)

Acecha al mundo otra crisis alimentaria (Reforma 24/11/10) Jacques Diouf, director de la FAO, dijo que el aumento de precios puede tener graves implicaciones para países que dependen de las importaciones. Foto: archivo. Advierte la FAO que en los últimos meses los precios internacionales de los productos básicos agrícolas se han incrementado. REFORMA / Redacción Ciudad de México (24 noviembre 2010).- La factura mundial por la importación de alimentos puede rebasar el billón de dólares este año, un nivel similar al que se presentó durante la crisis alimentaria de 2008, según información de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO). Jacques Diouf, director general de la FAO, señaló que en los últimos meses los precios internacionales de la mayor parte de los productos básicos agrícolas se han incrementado. Advirtió que esta tendencia puede tener graves implicaciones para países que dependen de las importaciones comerciales para cubrir una parte importante de sus necesidades de consumo. "El rápido aumento del hambre y la desnutrición desde la crisis alimentaria de 2008 revela lo poco adecuado que es el actual sistema alimentario mundial y la necesidad urgente de cambios estructurales", afirmó. Diouf intervino en el Foro Ministerial sobre Inversión Agrícola del Consejo de Cooperación del Golfo (CCG) en Abu Dhabi, donde dijo que, a corto plazo, los cambios estructurales significan que haya redes de seguridad y programas de protección social, así como información fiable y oportuna sobre los mercados de productos básicos alimentarios. De acuerdo con el índice de precios de alimentos en el mercado internacional que publica el semanario The Economist, entre junio y noviembre de este año, los incrementos promedio en dólares fueron de 27.1 por ciento y respecto al nivel más bajo que se tuvo tras la crisis, alcanzado en diciembre de 2008, el alza es ya de 40 por ciento. Estas tendencias se han reflejado ya en las importaciones agropecuarias y agroindustriales de México en el periodo enero septiembre, las cuales crecieron casi 14 por ciento respecto al mismo periodo de 2009, mientras que la balanza agroalimentaria reflejó un saldo negativo superior a los mil 500 millones de dólares. Con información de Notimex